
平成 29 年度 生駒市環境基本計画推進会議総会 会議録 

 

１ 開催日時    平成 29年 5月 21日（日）午後 2時～午後 2時 50分 

２ 開催場所    図書会館 大会議室 

３ 審議議案    第 1号議案 平成２８年度事業報告（案） 

第 2号議案 平成２８年度決算（案） 

第 3号議案 平成２９年度事業計画（案） 

第 4号議案 平成２９年度予算（案） 

第 5号議案 役員の改選について（案） 

４ 総会出席者 

代表       矢田千鶴子 

正会員（個人）  浦川隆男  川名國夫  楠下孝雄  楠正志  小宮山豊  下山一則 

 高峯幹男  髙良光江  田端英夫  田平匡亮 辻垣淳一  西山洋治 

林松成幸  諸熊えい子 大和宏充  吉波伸治 

正会員（団体） ＮＰＯ法人奈良環境カウンセラー協会 

  奈良県地球温暖化防止活動推進センター 

正会員（事業所）㈱生駒市衛生社  ㈲生駒市清掃社  関西メタルワーク㈱ 

  奈良信用金庫生駒支店  ㈱南都銀行生駒支店 

計  ２４名（14時総会開始時点での出席確認者数） 

委任 ４６名 

生駒市職員   地域活力創生部長 石畑欽一 

        専門官 平井克典 

環境モデル都市推進課 川島健司 大窪奈都子 

北里直之 白根園子 鈴木穂尭 

５ 審議内容 
 

司会 

 

矢田代表 

 

 

 

 

 

 

 

小紫市長 

 

 

 

 

 

 

開会宣言 

 

あいさつ 

 ・環境基本計画を市民、事業者、行政の三者共同で実施してきて、策定委員

会も含めると１０年が経過した。 

 ・１１年目の ECO-net生駒をどうするかを一昨年から論議してきた。昨年の

周年記念では目的・方針等を伝えた。本日の全体会ではその後の経過について

報告する。 

 ・本日の議案も含めて、全員で考えていきたい。 

 

あいさつ 

 ・平成２９年度の総会へのお祝いの言葉と ECO-net生駒への感謝の言葉。 

・楽しいことをして環境にもつながるということが、生駒市が目指す環境の

あり方かと思う。 

 ・平成３１年度から団体補助はなくなるが、市だけではできないすばらしい

事業にはこれまで以上に補助金を出すこともあり得る。決して市役所が

ECO-net生駒から後退するということではない。 



 

 

司会 

 

 

【定足数確認】 

事務局 

 

 

 

 

【議長選任】 

司会 

 

 

 

 

【議事録署名人】 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

【第１号議案】 

矢田代表 

 

 

 

 

【第 2号議案】 

事務局 

 

【監査報告】 

楠下監事 

 

【採決】 

議長 

 

 

 

 ・ECO-net生駒のさらなる発展を祈念する言葉。 

 

配布資料の確認 

第 4号議案、第 5号議案差替え。 

 

平成 29 年 5 月 21 日現在議決権を有する正会員総数 104 名のうち、出席者

24名、委任状提出者 46名、計 70名。 

従って、正会員総数の過半数を満たしているので、生駒市環境基本計画推進

会議規約（以下、規約）第 11条の規定により、本総会が成立したことを報告。 

 

 

規約第 11条の規定に基づき、総会に出席した正会員の互選によって定める。 

（司会者一任との声あり） 

楠正志氏を議長に推薦。 

拍手により承認。選任されたことを報告。 

 

 

議事録署名人 2 名の立候補を確認。立候補がないため、議長一任でよいか確

認。 

（議長一任との声あり） 

議長から 2名を指名。 

議事録署名人  田端英夫氏 

諸熊えい子氏 

 拍手により承認。 

 

第 1号議案及び第 2号議案並びに監査報告を一括して審議することを報告。 

 

本総会の議案書は、事前に会員に送付しているので詳細説明は省略する旨説

明した上、議案書に基づき平成 28年度事業報告案について説明。 

生駒市環境基本計画の成果指標でもある「環境活動参加人数」についても報

告。環境フェスティバル、どんどこまつり、エコネット講座、その他各部会で

企画した事業等 合計１３，３０８人。 

 

議案書に基づき平成 28年度決算案について説明。 

 

 

議案書に基づき監事による監査報告。 

 

 

本議案に対する質問や意見を求める発言。質問、意見がないことを確認し、

挙手により第 1号議案及び第 2号議案並びに監査報告の採決。 

賛成者数が出席正会員総数の過半数を満たしているので、規約第 11条の規定

により可決、承認されたことを報告。拍手により確認。 



議長 

 

【第 3号議案】 

矢田代表 

 

【第 4号議案】 

事務局 

 

【採決】 

議長 

 

 

 

【第 5号議案】 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【承認】 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

矢田代表 

 

 

第 3号議案及び第 4号議案を一括して審議することを報告。 

 

本総会の議案書は、事前に会員に送付しているので詳細説明は省略する旨説

明した上、議案書に基づき平成 29年度事業計画案について説明。 

 

議案書に基づき平成 29年度予算案について説明。 

 

 

本議案に対する質問や意見を求める発言。質問、意見がないことを確認し、

挙手により第 3号議案及び第 4号議案の採決。 

賛成者数が出席正会員総数の過半数を満たしているので、規約第 11条の規定

により可決、承認されたことを報告。拍手により確認。 

 

第 5号議案の審議を報告。 

規約第 7条第 1項の規定により、役員の任期満了に伴う改選。 

規約第 6条第 3項では、運営委員は会員の中から部会の推薦の基づき選出し、

総会が承認と規定している。 

次期運営委員候補に関しては、各部会から推薦を受けている。 

 

＜推薦者＞ 

浦川隆男氏、楠下孝雄氏、楠正志氏、小宮山豊氏、辻垣淳一氏、 

寺内光男氏、矢田千鶴子氏、㈱生駒市衛生社、 

環境モデル都市推進課長 

 

拍手により新運営委員として承認、可決を報告。 

 

 監事及び代表、副代表の選出のため、一旦議事を中断し運営委員会を開催。 

 

（新運営委員退席。別室へ移動） 

 

議事を再開。 

監事に下山一則氏、地域活力創生部長 石畑欽一氏が推薦されたことを報告。 

 拍手により承認、可決を報告。 

代表に矢田千鶴子氏、副代表に楠下孝雄氏が互選により選出されたことを報

告。 

 拍手により確認。 

 

新生駒市環境基本計画推進会議代表からあいさつを行うとの発言。 

 

 

新代表あいさつ 

 ・新体制へ移行後も、引き続き協力いただくことを依頼。 



 

 

 

 

議長 

 

司会 

 

 

地域活力創生部

長 

 

 

 

 

 

 

司会 

 ・新体制で運営するにあたり、運営に対しては、HPや ECO-netニュースで

公開し周知をはかる。全体会も必要に応じて開催する。 

 

 

議事終了及び議長解任の報告。 

 

議案審議を全て終了したことの報告。 

最後に、地域活力創生部長のあいさつを依頼。 

 

あいさつ 

 ・平成 21年に生駒市環境基本計画が策定され 9年目になり、その間 ECO-net

生駒は活発に活動され、生駒の環境に関して多くのことを実現された。 

 ・Eco-net生駒への感謝の言葉。 

 ・これからもいろいろなご意見をいただいて、より良いかたちにしていただ

きたい。 

 

 

 

閉会宣言 

全体会の案内 

 

 

以上、生駒市環境基本計画推進会議総会会議録として、総会の内容と相違ないことを確認し、署名

する。 

 

 

署名人                 

 

 

                

 

 

 

 


